

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

„First Club“ dreht beim Riesenrad auf

Der Standort in der City ist Vergangenheit, jetzt kommt der Prater: Morgen, Samstag, feiert der „First Club“ im „Waggon 31“ seine (Wieder-)Eröffnung. Jeden Freitag und Samstag können Party-People zu HipHop,

R'n'B und House abtanzen. Das Besondere: „Unser Club ist ab 16 Jahren, das ist eine Marktlücke in Wien“, so Betreiber Thomas Hauer. Der „All you can drink“-Eintritt beträgt 25 €. facebook.com/firstclub.vienna ■



„First Club“-Chef
Thomas Hauer (23)